Lío político por San Pedro: «Boicotean las medallas, es una oposición irresponsable»

Acusaciones de sectarismo y avisos de ausencia ante un acto donde las entidades premiadas compartirán escenario con los portavoces municipales

R. Valle Distribución de espacios en el Jovellanos en el acto institucional de San Pedro

Gijón

Los portavoces de todos los grupos municipales de la Corporación tendrán un sitio sobre el escenario del teatro Jovellanos en el acto oficial de entrega de medallas de la villa por la festividad de San Pedro, que tiene lugar este sábado. Otra cosa es que lo ocupen. Esa presencia queda reflejada en la propuesta que han puesto sobre el papel los organizadores del evento tras el profundo malestar que había generado entre la óposición – y una parte del gobierno– una idea inicial que limitaba la representación institucional a la Alcaldesa, la forista Carmen Moriyón. Luego se planteó que también pudiera estar la Vicealcaldesa, y portavoz de PP, Ángela Pumariega.

Ahora se vuelve al formato tradicional con un reparto de espacio que deja el lado derecho del escenario del Jovellanos a los políticos con Moriyón y Pumariega en primera fila junto a los portavoces de Foro y PP y, detrás, los portavoces de Podemos, Vox e IU y la secretaria municipal, Inmaculada Fernández Gancedo. Y en el izquierdo a los representantes de las entidades a las que se rinde tributo con un asiento para el representante de la Policía Nacional, medalla de oro y, en cuanto a los medallistas de pla ta, otro para Salvamento Maríti-

Telas de atrezzo Telas de atrezzo PREMIADOS AUTORIDADES Secretaria Policía Alcaldesa Cofradías Vox Vicealcald. Aten, Prim. Foro Salvamento PSOF Pantallas para Pantallas para Δtril los vídeos de los los vídeos de los homenajeados homenajeados Telón Telón Foso/banda

mo, cuatro para el equipo de Atención Primaria y tres para la Junta Mayor de Cofradías y Hermandades Penitenciales.

En el centro del escenario una gran alfombra roja para el acto de recepción de la medalla, al fondo telas de atrezzo y a los lados pantallas desde las que se podrán ver los vídeos dedicados a los homenajeados. La Banda de Música ocupará el foso para su participación y desde un lateral del teatro accederá al escenario un gaitero para tocar el

himno de Asturias. De estos detalles se dará cuenta hoy a los portavoces, que han sido convocados a una reunión a las ocho de la mañana y a la que los ánimos llegan caldeados por varios motivos y desde varias partes. Fuentes municipales próximas a la organización del evento, que le corresponde al entorno de la Alcaldía, cargaban ayer contra una «oposición irresponsable que ha intentado boicotear el acto más importante de la ciudad, como es la entrega de distinciones». «En ningún caso se planteó apartar a los portavoces municipales, sino reorganizar la distribución escénica para dar un mayor protagonismo a los premiados», señalan. De hecho se acusa directamente a algunos partidos de generar la polémica para «ocultar la realidad: que no quieren acudir al acto de la ciudad por un sectarismo que les impide entregar distinciones a colectivos con los que no comparten ideología».

Una referencia que pone en la diana a IU y Podemos, que siguen pendientes de que se les responda a su propuesta de retrasar media hora el acto, fijado para las siete de la tarde. Si no se da ese cambio ya han comunicado que sus portavoces no estarán presentes en el Jovellanos ya que, ante la coincidencia horaria, optarán por participar en la manifestación del día del Orgullo que Xega (Asociación Xente LGTBI+ de Asturias) tiene convocada con salida a las seis de la tarde del paseo de Begoña. «Para que algunos grupos puedan ir a misa y a bendecir las aguas por la mañana, el acto se hace por la tarde. Sin embargo, retrasarlo media hora para que otros grupos podamos asistir a la manifestación del Orgullo LGTBI no se puede hacer», reprochaba ayer el portavoz de IU, Javier Suárez Llana.

Esa participación en el acto cen-

Esa participación en el acto central del día del Orgullo tiene este año una especial significación ya que, por primera vez, no hubo declaración institucional del Pleno de apoyo a la reivindicación del colectivo en esta fecha. PP y Vox la bloquearon con su rechazo.



Representantes del Grupo Covadonga y el PSOE, ayer.

El PSOE local visita a la nueva directiva del Grupo Covadonga

El secretario general del PSOE de Gijón, Monchu García, y el portavoz del grupo municipal socialista, Luis Manuel Flórez, «Floro», visitaron ayer por la tarde las instalaciones de Las Mestas del Real Grupo de Cultura Covadonga para mantener un primer encuentro con la nueva directiva del club sociodeportivo, que lidera Joaquín Miranda. En la visita, a la que también acudieron los concejales Carmen Eva Pérez Ordieres y Jacobo López, se aprovechó para hablar «sobre los planes de futuro del club» gijonés. «Los socialistas han puesto en valor el peso social de la entidad en el municipio y, valoran muy positivamente la necesidad de mantener una relación de colaboración», señalaron ayer en un comunicado desde el PSOE de Gijón.



Hilario Mañanes, durante la conferencia en la Escuela de Comercio. J. Plaza

Viaje a Nepal de la mano de los antiguos alumnos del Jovellanos

De la mano de la Asociación de Antiguos Alumnos y Amigos del Real Instituto Jovellanos, el presidente del colectivo, Hilario Mañanes Pérez, protagonizó ayer una conferencia en el salón de actos de la antigua Escuela de Comercio para ofrecer «un viaje» fotográfico por Nepal y trekking al campo base del Annapurna, un macizo montaños o situado en el centro de la cordillera del Himalaya. Imágenes de los espectaculares paisajes con su correspondiente explicación que amenizaron la tarde a los presentes en la conferencia. Desde la asociación que lidera Hilario Mañanes se anunciaron la semana pasada los premios anuales, que fueron para José Miguel Fernández, como «alumno distinguido»; Silvia Rodríguez, «alumna distinguido»; da joven», y el premio «Campanil» para la Sociedad Filarmónica.

Prórroga en la EMA de los contratos de limpieza y postal

Dos son las prórrogas de contratos que se presentan hoy a la consideración de los miembros del consejo de administración de la Empresa Municipal de Aguas (EMA). Por un lado, se aprobaría la última prórroga del servicio de limpieza con Limcamar con un coste anual de 172.713 euros. Y por otro, la prórroga del contrato de servicios postales que se tiene con Correo. La prorroga a gestionar acabaría con la entrada en funcionamiento del contrato que para lo mismo hará el Grupo Ayuntamiento.

DESGUACES HORREO
COMPRA DE TODO TIPO DE
VEHÍCULOS, RETIRAMOS A
DOMICILIO, TRAMITACIÓN DE
BAJA EN EL MOMENTO
PUENTE NORA S/N LUGONES
985.26.04.80